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JUEVES, 12 DE JUNIO DE 2008 . Diario de Cádiz

,,: Consecuencias de la subida de los carburantes

Unos 300 camiones complican el
abastecimiento a las gasolineras
Una caravana de cabezas tractoras dificulta la distribución de crudo en su recorrido por El Puerto, Rota

y Sanlúcar . En la jornada de ayer sólo pudieron salir diez trailers con combustible para Cádiz y Jerez

F.Melero I CÁDIZ

Alrededor de 300 cabezas tracto-

ras de camiones partieron ayer
desde la ciudad del Transporte de
Jerez hasta El Puerto, Sanlúcar y
Rota donde se sumó otro medio
centenar de esosvehículos en se-

ñal de protesta por la subida de
los precios del gasóleo.

Lacaravana dificultó el tránsito

de camiones cisterna cargados de
combustible con destino a pobla-
ciones de la Bahía de Cádiz y Je-
rez, que previamente se habían
aprovisionado de crudo en las
instalaciones de la Compañía Lo-
gística de Hidrocarburos (CLH),
ubicada en Rota.

Cerca de una veintena de trai-

lers repletos de carburantes fue-
ron escoltados anteayer por la
Guardia Civily la Policia Nacional
para surtir a las gasolineras. No
obstante, la presencia de cientos
de cabezastractoras por las carre-
teras de El Puerto, Sanlúcar y Ro-
ta redujeron el sunllnistro a las es-
taciones de servicio, ya que ayer
tan sólo recibieron diez camiones
cuba. Tres de ellos descargaron
en estaciones de Cádiz, otro en
San Fernando yel resto en Jerez.

El desfile de cabezas tractoras
comenzó sobre las once de la ma-

ñana y acabó sobre las cuatro de
la tarde de ayer. Además de com-
plicarse el recorrido de los camio-
nes éon crudo, muchos turismos
se vieron inmersos en un enorme

atasco debido ala protesta.
El abastecimiento a las gasoli-

neras continuará en los próximos
días según la Asociación Provin-
cial de Estaciones de Servicios.
Asimismo, esos camiones segui-
rán contando con escoltas de la

Guardia Civil y de la policia Na-
cional para evitar la intervención
de grupos de piquetes, ya que aún
existen muchos surtidores en la

provincia con escasasreservas.
Mientras tanto, persiste la falta

de alimentos básicos en los super-
mercados de la provincia: Pro-
ductos como la leche, agua embo-
tellada, verduras, huevos o pesca-
do son los géneros que más esca-
sean en esos establecimientos, si
bien las plazas de abasto mantie-
nen a duras penas su oferta de
ftutasyotros arnculos de primera
necesidad. Al conflicto se une el
malestar y temor de la industria
cárnica que ha manifestado una
profunda preocupación por la si-
tuación desencadenada a raíz del
paro que se está desarrollando en

el sector del transporte.
Lo que no faltarán son refrescos

durante la Feria de Chiclana
puesto que una flotilla de camio-
nes descargaron de madrugada
numerosas cajas para abastecer a
las casetas que ayer abrieron sus
puertas para celebrar una nueva
edición de las fiestas chiclaneras.

Por su parte, los farmacéuticos
denuncian que se está dificultan-
do que lleguen a los almacenes de
distribución los suministros nece-

sarios provenientes de los labora-
torios, 10que puede provocar "un
gravisimo problema de' desabas-
tecimiento" .

En el casode la provincia de Cá-
diz, por el momento y salvo inci-
dentes aislados, la distribución de
medicamentos y productos sani-
tarios en las farmacias se está rea-
lizando con normalidad. No obs-
tante, los almacenes no están re-

PROVISIONES

Camiones repletos de

refrescos descargaron de

madrugada en el recinto
de la Feria de Chiclana

Cientos de camiones marcharon ayer por la carretera de Sanlúcar.

cibiendo nuevos medicamentos

desde los laboratorios, lo que po-
dría generar problemas si se pro-
longa en el tiempo el paro de los
transportistas.

Por otro lado, coches patrullas
de la Policía Nacional y de la Be-
nemérita también escoltaron des-
de Cádiz a camiones de basura

que se dirigían hasta la planta de
transferencia de Miramundo, en
Medina, para descargar los resi-
duos sólidos. Días antes, los pi-
quetes impidieron esa operación,
por 10que ha tenido que interve-
nir las Fuerzas del Orden Público.

Sanlúcar solucionó su proble-
ma de retirada de basura median-

te el transporte directo de los de-
sechos hasta la planta de Los Bo-
lañas en Jerez, sin pasar por el
vertedero de Trebujena.

En Rota, los piquetes no deja-
ron pasar al camión que llega has-
ta la localidad para retirar enva-
ses, papel, cartón o vidrio. Por
ello, será el Ayuntamiento el que
se encargue a través de un servi-
cio extraordinario de refuerzo, de
retirar aquellos residuos selecti-
vos que rebasen'el contenedorpa-
ra no dañar así la imagen del mu-
nicipio mientras duren las protes-
tas de los transportistas.

Escoltan a un camión hasta un comercio de La Línea

la huelga de transportes afecta
al abastecimiento de alimentos

en los principales mercados de
la ciudad de la línea, como en
el resto del Campo de Gibraltar.
Enuno de los centros comercia-
les de la ciudad, concretamente
el Mercadonjl de la Atunara, re-
cibió ayer mercandas gracias a
un camión qÚe logró llegar a la
ciudad escoltado por la Policía
Nacionaldesde su centro de dis'"
tribución en Antequera. los con-
ductores del vehículo explicaron

que ayer no trajeron víveres debi'
do al paro, pero que hoy la empre-
sa les ha obligado a salir,puesto
que ellosno están en huelga. Su
temor es principalmente la seguri-
dad, ya que cuentan que el ca-
mión que iba delante de ellosfue
golpeado con piedras e incluso lle-
garon a romperle la luna frontal.
"A nosotros los piquetes sólo nos
han pitado",admitió uno de los
transportistas. Por otro lado,en el
centro comercial Carrefour la si-
tuación ayer era más preocupan-

te. los expositores refrigerados
de la carniceríase encuentran
totalmente vados y toda la fruta
que tienen, que básicamente
son sandías, melones, cerezas y
plátanos, han sido colocadas en
un único expositor para que no
den sensación de escasez al pú-
blico, aunque el otro está vacío.
Elresto de alimentos que no se
reponen al día, como la leche, el
aceite o las legumbres, conti-
núan en las estanterías para ga-
rantizar el suministro./Y.G.T.
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CAMIONES CISTERNA Las gasolineras de la Bahía y Jerez vieron ayer drástica mente reducido el

suministro de combustibleya que sólo 10 camiones cuba con gasolina llegaron a sus destinos

El sector estima unas pérdidas
de 25 euros por vaca lechera y día
de huelga (más de ISO euros se-
manales por animal), a razón de
12 euros diarios para alimenta-
ción y 13 euros de cada cabeza de
ganado que no pueden entregar.

Desde Asajaexplicaron que "no
estamos en contra de los trans-
portistas, para nada, sino del des-
control del Gobierno, en este caso
del andaluz, que nos mete en una
ilegalidad al no haber sido capaz
de buscar una solución" .Laorga-
nización agraria también alertó

PÉRDIDAS

Los productores de leche

perderán 25 euros al día

por animal mientras no

puedan entregar la leche

A.E./J.B./JEREZ/ CÁDIZ

Los ganaderos del sector lácteo de
la provincia se han visto obliga-
dos a adoptar medidas drásticas,
aún a riesgo de incumplir la ley,
ante la imposibilidad de enviar su
producción a Portugal, principal
destino de la leche de la zona, o de
transportada a Carmona para su
destrucción, como exigen las nor-

mas medioambientales.
Los productores de la zona op-

taron ayer, mayoritariamente,
por tirar la leche que se aimacena-
ba en los tanques de las explota-
ciones ganaderas y cooperativas
del sector, unos 180.000 litros, de
los que también se repartió una
parte entre vecinos de la zona ru-
ral, para vaciar los depósitos y dar
cabida a la producción del día, si-
tuación que se rep'etirá mientras
se mantenga la huelga del trans-
porte. La patronal agraria Asaja
denunció la falta de respuesta de

la delegación del Gobierno de la
Junta en Cádiz, a la que expusie-
ron elviernes pasado el problema
con el que se encontrarían lospro-
ductores del sector lácteo por la
huelga, sin que hasta ayer se haya
adoptado ninguna medida para
evitar el riesgo medioambiental
del derrame de la producción.

"Noles queda otra salida que ti-
rar la leche", señalaron desde
.Asaja, mientras otras fuentes del
sector aseguraron que "las autori-
dades autonómicas están hacien-
do la vista gorda, porque sería el

colmo que encima de no ofrecer-
nos ninguna salida nos multaran
por incumplir la normativa".

El problema, según Asaja, radi-
ca en que las vacas hay que orde-
ñarlas diariamente para que los
animales sigan produciendo y los
tanques tienen una capacidad li-
mitada, de ahí que si tampoco
pueden trasladada a la empresa
de Carmona autorizada para des-
truir la leche, la mejor opción es
tirada, ya que repartirla gratuita-
mente también puede entrañar
riesgos para la salud.

de los problemas de cupo que se
derivarán de esta situación, ya
que los ganaderos no van a poder
demostrar que han tirado la leche
ni en qué cantidad por la falta <le
control.' ,

Por otra parte, la situación tam-
poco mejoró ayer en el puerto de
Cádiz. Un total de 192 camiones
permanecían estancados ayer en
el puerto con 4.000 toneladas ,de
mercancías y perecederos, funda,-
mentalmente plátanos. No obs-
tante, no hay preocupación sobre
la posibilidad de que se pudran
gracias a dos factores. En primer
lugar, que los camiones tienen un
sistema de refrigeración autóno-
ma que garantiza que la mercan-
cía permanezca óptima en todo
momento. Además, los camiones
pueden conectarse a fuentes de
alimentación externa, aunque se
trata de una circunstancia resi-
dual dada la saturación del mue-
lle, que acoge a una cantidad in-
gente de cabezas tractoras. De los
192camiones, 110son de Acciona
Logística. El resto pertenece a
otras empresa independientes.

Un productor de leche se ve obligado a tirar miles de litros diarios de este producto al no tener salida.

Losganaderos se ven obligados a
tirar180.000 litrosdelechecadadía
Estancadas en el muelle de Cádiz

4.000 toneladas de productos

perecederos, sobre todo plátanos

* SUZUKI
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Cádiz Provincia

Prisión para un ex toxicómano
rehabilitado con vivienda y trabajo
José María Bohórquez estuvo más de un año junto a su compañera a las puertas
del Ayuntamiento de ElPuerto en demanda de un piso que finalmente consiguió

~.

,

Lola Ortiz y José María Bohórquez, hace unos meses a las puertas del Ayuntamiento de El Puerto.

Teresa Almendros ¡ El PUERTO

La vida de José Mari parecía que
finalmente había encontrado e!
rumbo adecuado después de un
sinfín de contradempos y proble-
mas muy graves. Por fin tenía él
piso municipal por el que tanto
había luchado, un pisoque estaba
amueblando con toda la ilusión
del mundo, y acababa de firmar
un contrato fijo de trabajo en una
empresa de limpieza de alcantari-
llado cuando e! pasado lunes la
PolicíaNacional se presentó en su
domicilio para llevárselo consigo.
Primero a Comisaría y después a
la prisión de Puerto 2, donde aho-
ra se encuentra.

En la azarosa vida de José Mari
ha habido de todo y en los largos

años que pasó enganchado a la
droga, once de ellos junto a su
compañera Lola, vivió situacio-
nes que nadie que no haya pasado
por eso imagina. Durmieron du-
rante años en la calle, prímero en
una parcela. de la Angelita Alta y
luego bajo los restos del andguo
puente, en el parque Calderón.
Como casi todos los toxicómanos,
José Mari vivió estrechamente
unido a la delincuencia yya ha pa-
sado antes por la cárcel. Ahora ha
vuelto a prisión cuando menos lo
esperaba para saldar una deuda
contraída en el año 2005, el últi-
mo año en el que estuvo engan-
chado, a causa de un robo con
fuerza. ElJuzgado de lopenal nú-
mero 1 de Cádiz ha dictado sen-
tencia y lajusdcia no endende de

situaciones personales. No le ha
dado dempo ni de amueblar el pi-
so por el que pasó catorce meses
apostado a las puertas de la Casa
Consistorial, ni siquiera ha podi-
do dormir en éluna sola noche.

Lola, su compañera, no dene
miedo de que recaiga en la droga
ahora que ha vuelto a prisión por-
que como dice "de aquello no
queremos ya saber nada ninguno
de los dos", aunque no puede

UN ROBOEN200:;

Eljuzgadode lo Penal
número1de Cádizlo
condenóa18mesesde

cárcelporun roboen 2005

IUtrasladará al
Ayuntamiento
solicitarun indulto

El grupo municipal de Izquier-
da Unida, tras conocer el ingre-
so en prisión de José María 80-
hórqueZ, ha 2'!unciado que
trasladará al , ,sto de las for-
maciones púliticas la posibili-
dad de '11,e el pleno del Ayun-
tamientC",)ueda iniciar los trá-
mites p,ta solicitar un indulto.
Como señala Pepa Conde, por-
tavoz de IU en El Puerto, "nos
ha sorprendido la noticia de su
ingreso en prisión cuando du-
rante más de un año hemos
visto cómo su lucha hacia una

vida mejor daba sus frutos". La
edil recuerda que "detrás de
cada caso hay un problema
humano y este es el gran pro-
blema de la justicia, dejar pa-
sar tantos años para después
abrir el cajón de los expedien-
tes y hacer pagar un delito del
que muchas veces ni se acuer-
dan porque estaban inmersos
en el mundo de la droga".

ocultar su tristeza por este nuevo
revés ahora que lavida empezaba
a sonreírles.

Lola no podrá acudir a la pri-
sión hasta el sábado para visitar a
José Mari pero ya está en contac-
to con abogados como el padre
Angulo, que les está echando un
cable. Altener antecedentes es di-
fícil conseguir la conmutación de
la pena de 18 meses de cárcel por
una multa, aunque sí se puede lu-
char por lograr un adelanto .del
tercer grado teniendo en cuenta
que dene un contrato fijo de tra-
bajo y puede acreditar que se en-
cuentra totalmente reinsertado
en la sociedad, lo que a la postre
debe ser e! fm úldmo del paso por
la prisión. Apoyos, desde luego,
no le van a faltar.

La Junta multa a parcelistas de Tavizna
por hormigonar calles sin licencia
Considera infracción grave las

obras que promovió la teniente
de alcalde del PP de Benaocaz

Rosa Romero ¡cAelz

La Junta de Andalucía ha conclui-
do con imposición de multa el
expediente sancionador que
abrió a parcelistas de Tavizna, por
hormigonar calles de esta urbani-

zaciól>almargen del planeamien-
to que se ha erigido en una zona
de huertas tradicionales, en el in-
terior del parque natural Sierra
de Grazalem,a,en término de Be-
naocaz. (

La delegalrión provincial de la
Consejería de Medio Ambiente ha
decidido imponer una multa de
3.000 euros, según se acaba de
anunciar en el BOP, al considerar

como infracción grave la actua-
ción llevada a cabo en la zona,
que fue promovida por la actual
primera teniente de alcalde del
Parddo Popular, Maria LuisaSán-
chez Toro.

Cabe reseñar que la. edil del
Ayuntamiento de Benaocaz, don-
de gobierna el Parddo Popular en
coalición con el Partido Andalu-
cista, reconoció a este diario que

fue ella la que promovió estas
obras a raíz de denunciar Ecolo-
gistas enAcciónlaposibleilegali-
dad de las mismas que ahora ha
radficado la Junta. La popular
aseveró que para los trabajos
contaba con "permiso verbal" del
anterior gobierno del PSOE, ex-
tremo que este parddo negó. Sán-
chez Toro incluso admidó que se
había meddo en polídca para sol-
ventar los problemas del núcleo
ilegal de Tavizna, donde reside
ella. La edil fue hasta hace poco
presidenta de los parcelístas, car-
gó que dejó "al no tener dempo"
por su actividad polídca.

Incautado casi medio
millón de articulos

,. falsos en Algeciras
CONTENEDORES. La Guardia Ci-

vil se ha aprehendido en el
puerto de Algeciras de
486.530 artículos falsificados
de diferentes marcas hallados
en dos contenedores mariti-
mos y con un valor de unos 20
millones de euros. En los con-
tenedores había relojes, pilas,
accesorios de imagen y soni-
do, calculadoras, equipos de
grabación o reproducción y
gafas de sol. Se han instruido
diligencias a varias empresas
por un supuesto delito contra
la propiedad industrial.

En la UCllos dos
trabajadores heridos
en la Base de Rota
EN ESTADO6RAVE. Los dos traba-

jadores civiles que resultaron
heridos el pasado martes tras
caer a una fosa sépdca de la
Base Naval de Rota desde una

altura aproximada de tres me- .
tros, condnúan en estado
"grave" en la UCI, según con-
firmaron a Europa Press fuen-
tes hospitalarias. Los dos ope-
rarios cayeron en la fosa sépti-
ca sufriendo heridas de grave-
dad e inhalando los gases allí
depositados. Fueron traslada-
dos al hospital de Jerez, donde
condnúan en estado "grave".

Condena de seis años

por delito de violación
a una prostituta
Al6ECIRAS.La sección algecire-
ña de la Audiencia Provincial

ha considerado probadas las
diversas pruebas que se practi.
caron durante el proceso judi-
cial y por ello ha condenado a
6 años y 6 meses de prisión a
F.J.T.N. por un delito de viola-
ción comeddo en 2006 contra

una prosdtuta. La Audiencia
sostiene en su sentencia que,
al parecer, la mujer y el ahora
condenado acordaron un pre-
cio para intercambiar actos se-
xuales, pero él se negó a abo-
nar alguna canddaa y la forzó.

Detenidos cuatro

menores por 33 delitos
de robo con violencia

METODODELTIRÓN.Agentes de!
Grupo de Delincuencia Urba-
na (GDU) del Cuerpo Nacional
de La Línea han detenido a

cuatro menores como supues.
tos autores de 33 delitos de ro-
bos con violencia con el méto-
do de! tirón. Tres de ellos te-

nían 16 años y el mayor, 17. Los
'polidas han recuperado una
cámara de fotos y un ipod que
se encontraban en el domicilio
de un familiar de los arresta-

dos y han sido. intervenidos
dos ciclomotores que udliza-
ban para efectuar los tirones.
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Antonio Roldán (lU) vota una de sus mociones con el apoyo de PP y PA pero no del PSOE.

El Pleno de la Diputación
aprueba dos mociones de ID
con el voto en contra del PSOE
PP,PA e IU se unen para ~xigir mejoras sanitarias enUbrique

y el mantenimiento de la Educación Secundaria en Algar

AliciaRuiz/ CÁOIZ

El voto en contra delPSOEno impi-
dió ayer que IU, su socio de gobier-
no en la institución provincial, sa-
cara adelante dos mociones sobre

sanidad y educación presentadas
en el Pleno de la Diputación.

El voto del vicepresidente de lU
Antonio Roldán -su compañero
José Antonio Barroso no pudo asis-
tir a la sesión- unido a los 13 del

Partido Popular y al del andalucis-
ta Manuel Prado aprobaron, en

contra de los 13 diputados socialis-
tas, una propuesta para empren-
der las actuaciones necesarias para
conseguir el centro de especialida-
des médicas en Ubrique y acondi-
cionar el centro de salud de este

municipio.
El socialista Federico Pérez Pe-

ralta criticó la propuesta "demagó-
gica" que se está haciendo desde
Ubrique por este asunto y afirmó
que "al alcalde de la localidad -Ja-
vier Cabezas, del PA- le interesa
más la política de las especialida-

des que un nuevo centro de salud,
para el cual aún no ha cedido el
suelo", algo que negó el diputado
andalucista. Peralta defendió la
gestiónensanidad de laJunta enla
comarca con nuevos centros de sa-
lud o la ampliación del copcierto
con el hospital de Villamartín y
anunció que se está estudiando
ampliar el servicio de autobuses
para que los ciudadanos tengan
más facilidadespara acceder a las
prestaciones de la localidad mala-
gueña de Ronda.

La interpretación
del reglamento,
polémica del día

Tras el ajetreado pleno de mayo,
abandonado por el PP,la polé-
mica de ayer la protagonizó el
reglamento establecido para las
intervenciones de los grupos, La
portavoz popular Mercedes Co-
lombo, tras interrumpir la inter-
vención de Pérez Peralta, acusó
al presidente, Francisco Gonzá-
lez Cabaña, de darle más tiem-
po a sus compañeros, y unos y
otros se dedicaron a leer puntos
del reglamento durante la se-
sión, En ruegos, Colombo pidió
al secretario que elaborara un
informe con la interpretación de
los mismos, "Me alegro que
descubra las reglas pero el se-
cretario hará el informe que le
diga el president~ y ahora pido
que lo haga", dijo Cabaña.

Los partidos de la oposición tam-
bién apoyaron la propuesta de lU
de mantener los cursos de primero
y segundo de Secundaria en el ins-
tituto de Algar y emprender accio-
nes para que se puedan impartir el
tercer y cuarto curso. El PSOE, por
su parte, manifestó que "no se sos-
tiene este mantenimiento para los
nueve alumnos que habrá el año
que viene". Roldán dijo que sus no-
ticias apuntaban a que eran 30 los
alumnos afectados.

Por separado y por unanimidad
se aprobó otro punto incluido en
esta propuesta educativa, a la que
PSOE y PP aportaron sus enmien-
das. Todos los partidos apostaron
por el funcionamiento del instituto
de Secundaria La Paz, en Cádiz.

También por unanimidad, pero
con cambios en la moción presen-
tada por los populares, el Pleno de-
cidió instar al Gobierno central a

que acelerela ejecución del proyec-
to definitivo para el desdoble de la
A-48 entre Vejer y Algeciras. El PP
no logró que se aprobaran sus otras
propuestas, que contaron con el
voto en contra de los socios de go-
bierno provincial.

Cé1dizProvincia

La Junta ofrece

ayudas para
la renovación
de hoteles de
más de 15 años
Más de un centenar de

negocios gaditanos pueden
beneficiarse de la subvención

J.G./ CÁOIZ

LaConsejería de Turismo de la
Junta subvencionará hasta el
25% de las inversiones dirigi-
das a reformar y modernizar
establecimientos hoteleros
con más de 15 años de anti-
güedad. La Administración
priorizará las mejoras para la
obtención de las categorías de
cuatro o cinco estrellas, y la
creación de jardines, instala-
ciones deportivas y de centros
de convenciones y restaura-
ción, entre otras cuestiones.
Las inversiones deben ser su- .
periores a 600.000 euros.

Un total de 105 hoteles de la
provincia de Cádiz podrán
acogerse a estas ayudas, seiún
informó ayerlaJunta.

La segunda línea de ayudas
aprobada por la Consejería de
Luciano Alonso impulsará la
rehabilitación de alojamientos
rurales. El Ejecutivo regional
aportará hasta el 30% de ín-
versiones -también superiores
a 600.000 euros- que tengan
como objetivo la mejora o
puesta en marcha de aloja-
mientos rurales en' cortijos,
haciendas y casas palacio exis-
tentes en Andalucía.

La orden publicada ayer en
el BOJA-Boletín Oficial de la
Junta de Andalucía- abre un
periodo de solicitudes de dos
meses. El consejero destacó
que las medidas, a las que de-
dicará una partida de 30 millo-
nes,"íncentivanlaexcelencia".
y ayudan a paliar el déficit de
alojamiento en el interior.

Salud y Diputación destinan 5,7
millones a nuevos centros de salud
La consejera María Jesús Montera

sucribió ayer el convenio que

beneficia a seis municipios

A.R.¡cAOIZ

Las localidades de Bornos, Trebu-
jena, El Gastor, Torre Alháquime,
la pedania de Guadalcacin en Je-
rez y la zona sanluqueña de La
Dehesilla contarán con nuevos
centros de salud antes de 2012. La

consejera de Salud, Maria Jesús
Montero, y el presidente de la Di-
putación Provincial de Cádiz,
Francisco González Cabaña, sus-
cribieron ayer un nuevo convenio
de colaboración para la construc-
ción de estos seis nuevos equipa-

mientas sanitario;en la provincia,
para los que invertirán 5,7 millo-
nes hasta el año 2012.

Según explicó ayer Montero, es-
tas mejoras, que beneficiarán a
más de 26.000 gaditanos, supon-
drán "que los ciudadanos que por
lejania tienen más difiéultad para
acceder a servicios sanitarios ten-

gan allora instituciones moder-
nas, propias del siglo XXI".

Montero afirmó qúe, gracias a la
colaboración de ambas adminis-

traciones, se han p~esto en mar-
cha un tOtal de 20 equipamientos
de arención primaria en distintos
municipios gaditanos, con 10 mi-
llones de euros. Además, recordó
las infraestructuras que Salud pre-

vé en la provincia como los nuevos
hospitales para La Línea o Vejer o
el comarcal de la Janda.

A pregunta de los periodistas, la
consejera desmintió las criticas
vertidas por el parlamentario an-
daluz del PP, Antonio Sanz, sobre
los contratos "megabasuras" de
Salud, afirmando que "el 95% de
la plantilla del SAS será con plaza
en propiedad o titulares fijos cuan-
do finalice en unos meses la Oferta

Pública de Empleo". Montera re-
conoció "dificultades" para cubrir
las vacaciones del personal por fal-
ta de especialistas "común a todo
el sistema nacional" y por eso des-
tacó el "esfuerzo" de las adminis-
traciones. La consejera de Salud y el presidente de la Diputación,
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Andalucía

Losalcaldes'-llamanarenovarla
financiaciónlocal peseala crisis
Los regidores andaluces, reunidos en el foro sobre municipalismo del Grupo Joly,

reclaman una nueva descentralización que redefina las competencias locales

Manuel Ramos/ SEVILLA

Los ayuntamientos no pueden es-
perar más para solucionar su difícil
situación financiera, Éste fue el

mensaje que transmitieron ayer
seis de los alcaldes de las principa-
les ciudades andaluzas reunidos
en torno a lamesaredonda Munici-

palismo en Andalucía, organizada
por el Grupo Joly. Allí se encontra-
ron municipes de los tres grupos
políticos con representación en el
Parlamento y todos coincidieron
en que éste es el momento de abor-
dar la reforma de la financiación

local, al mismo tiempo que se tra-
tan los cambios en el sistema auto-

nómico. Añadieron que es, precisa-
mente, la mala coyuntura econó-
mica la que empuja a emprender
con más urgencia estas reformas.
Una postura que choca con la tesis
defendida por el presidente de la
Junta, Manuel Chaves. Éste ya pu-
so de manifiesto sus dudas sobre la

idoneidad de que se abra el debate

PilarSánehez, Rosa Aguilar, Sánehez Monteseirln, IgnacioMartínez, Feo.dela Torre,PedroRodrlguezy TomásJ.fe~~~w.~z

sobre la reforma del modelo de fi-
nanciación autonómica en un pe-
riodo de desaceleración de la eco-
nomia. Además,elGobiernoanda-
luz ha desvinculado hasta ahora la

reforma del sistema autonómico
con el de los ayuntamientos, aun-
que tampocorechaza que puedan
realizarse de formaconjunta.

Enlamesa redonda de ayer,elso-

cialistaAlfredoSánchezMontesei-
rin, alcalde de Sevilla; consideró
que es precisamente un momento
de "vacasflacas"elque puede apor-
tar "soluciones que no encontra-

mos en épocas de bonanza". Rosa
Aguilar (IU), alcaldesa de Córdo-
ba, fue un paso más allá yconsideró
una "escusa" recurrir a la crisis para
retrasar el debate sobre el sistema

de financiación local que, a su jui-
cio, debe tratarse en el Consejo de
Política Fiscal y Financiera (CPFF),
donde participa el Estado y todas
las comunidades autónomas salvo

Pais Vasco y Navarra. Aguilar recla-
mó una presencia de los gobiernos
municipales en este foro.

La alcaldesa de J erez, Pilar Sán-
chez (PSOE), solicitó una finan-
ciación ¡ncondicionada que res-
ponda a las competencias que
asumen los ayuntamientos. Para
Sánchez, ha llegado el momento
de acabar con la percepción del
poder local como de "segunda
clase". Dos alcaldes del PP, Fran-
cisco de la Torre (Málaga) y Pedro
Rodríguez (Huelva) recurrieron
al concepto de. deuda histórica
para exigir a la Junta que com-
pense a los gobiernos locales por
los gastos que les generan presta-
ciones que ofrecen y cuya compe-
tencia recae en la Junta. De la To-

rre apéló a la "oblígación ética" de
abordar la descentralización mu-

nicipal, con transferencias de
competencias que vengan acom-
pañadas de más fondos. Tomás'
Herrera, alcalde de Algeciras,
sostuvo que hay que abordar de
forma "inmediata" el endeuda-

mientos de las arcas municipales.

la información completa del acto se publi.

cará en la edición del sábado.
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Huelga por la subida del
precio de los carburantes

De momento están aguantando el chaparrón pero
los hosteleros temen que la huelga se prolongue
mucho más y que no lleguen los pedidos regulares.

Hosteleros empiezan a notar
las consecuencias de la huelga
Los pedidos regulares
de bebidas y productos
comestibles no llegan a
causa de 105piquetes

Restaurantes y bares se
ven obligados a buscar
fórmulas para que no
les falte género

JUAN M. ROMERO
ELPUERTO
Los hosteleros de la ciudad están
empezando a tener problemas de
suministro de género a causa de
la huelga de transportistas y de
pescadores. Aunque la situación
no es aún alarmante, los hostele-
ros temen que el conflicto se pro-
longue en lospróximos díasyafir-
man que, si todo sigue igual, an-
tesdel fin de semana pueden em-
pezar a tener problemas serios,
tanto en lo concerniente a la be-
bida como en productos cárnicos
ypesqueros.

Hasta ahora, la mayoría de los
hosteleros están echando mano-
de las reservas,yaque fueron pre-
visores e hicieron acopio de gé-
nero la semana pasada. Pero el
normal funcionamiento de bares
yrestaurantes está llevando en al-
gunos casosal agotamiento de las
existencias.

Un sondeo realizado en lajor-
nada de ayer entre un total de 25
establecimientos hosteleros de la
ciudad, bares y restaurantes, re-
vela que el problema puede lle-
gar si la situación persiste unos
días más, ya que los servicios de
suministros no están llegando y

Los estantes de los supermercados presentan un panorama desolador, sobre todo en productos perecederos.

los grandes establecimientos ma-
yoristas también están agotando
sus existencias.

De los 25 establecimientos con-
sultados, en quince de ellos no ha
habido "por ahora" ningún pro-
blemadeexistencias, pero se teme
por lo que pueda ocurrir en los
próximos días teniendo en cuen-
ta que los camiones que sirven re-
fresco y cerveza no están reali-
zando tareas de reparto debido a
los piquetes.

En el caso concreto de la cer-

veza Cruzcampo, los hosteleros y
restauradores se ven obligados a

acuclir a la misma fábrica, enJe-
rez, y un tanto de lo mismo viene
ocurriendo con los refrescos.

Más preocupante es lasituación
de los restaurantes que están a la
espera de recibir peclidos de vinos
de otras zonas del territorio na-
cional estando como están las co-
sas.

La nula existencia de pescado
y marisco fresco sí lo están notan-
do prácticamente todos los esta-
blecimientos, salvo aquellos que,
como ya se ha clicho más arriba,
hicieron acopio de género en pre-
visión de una situación como la

que se está viviendo.
Otros han encontrado la solu-

ción en la comprade pescado pro-
cedente de terceros países, espe-.
ciabnente de Marruecos, "pero te-
nemos que hacerlo a esconclidas
por temor a los piquetes", revela
el responsable de uno de l<¡sesta-
blecimientos consultados.

Quienes sí lo tienen bastante
dificil, por el momento, son los
responsables de la Parrilla Ar-
gentina, que basan sus platos en
carnes de importación y llevan va-
rios días esperando un peclido que
no termina de llegaryque, de mo-

mento, no tiene visos de que lle-
gue.

En el bar SantaMaria, porejem-
plo, los peclidos regulares no lle-
gan y ahora son los responsables
del establecimiento los que deben
movilizarse para que no falte ni
las bebidas ni el género comesti-
ble.

Restaurantes como Romerijo,
Casa Paco, Los Portales o Casa Bo-
res, situados todos en la Ribera del
Marisco, tienen de momento ga-
rantizado el género para los pró-
ximos días y no han tenido pro-
blemas de abastecimiento de be-

bida, por lo que no se teme en ab-
soluto por su normal funciona-
miento y apertura de cara al pú-
blico en los próximos días.

ESCASEZENSUPERMERCADOS

Tal Ycomo se informaba en la ecli.
ción de ayer, los grandes centros
comerciales y mayoristas están ago-
tando sus reservas y la imagen que
ofrecen la mayoría de los super-
mercados es prácticamente la mis-
ma: no hay pescado, escasea lafiu..
ta, la verdura y los productos pe-
recederos en general, y las exis-
tencias de otros productos están
tocando a su fin.

En supermercados como Mer-
cadona oAlcli, los estantes de pan
de molde están vacías, yempiezan
a escasear otros productos básicos
como la leche o el aceite. En Ma-
km, otro establecimiento de re-
ferencia, la situación es un poco
peor cada día. Porsu parte, el res-
ponsable de comunicación de Ca-
lTefour,Jorge Romero, ponía de
manifiesto las dificultades que en.
traña abastecer a los supermer-
cadosyalas tiendasylanecesidad
de que se normalice la situación
cuanto antes.

URBANISMO Las obras de saneamiento y abastecimiento ejecutadas en la avenida ya están finalizadas

Lahuelga frena la apertura de LaPaz
INFORMACON
ELPUERTO

Elconcejal de Mantenimiento Ur-
bano y vicepresidente de Apem-
sa, Alfonso Candón, yel conseje-
ro delegado de la empresa muni-
cipal, Daniel Pérez, anuncian que
de continuar la huelga de trans-
portes, como se prevé, durante
esta semana, la avenida de la Paz
no podrá ser abierta en el plazo
previsto, el16 dejunio, como era
su intención.

Las obras de saneamiento y
abastecimiento que se llevan a
cabo en esta vía por parte de
Apemsa ya están finalizadas ydu-

"","

rante el verano quedará abierta
provisionalmente para evitar pro-
blemas circulatorios, para lo que
se quiere colocar aglomerado en
el vial yun hormigonado sobre la
zona peatonal. En octUbre, las
obras de urbanización de clicha

avenida serán ejecutadas por el
Ayuntamiento, aprovechando es-
tas obras provisionales.

La decisión eje abrir al tráfico
la avenida de La Paz antes de que
estén finalizadas al completo las
obras de la misma responde, tal y
como se afirmó en su día, a la ne-
cesidad de contar con esta im-
portante arteria durante los me-

'."'.'
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ses de verano, cuando la pobla-
ción que accede y sale de Valde-
lagrana esconsiderablemente ma-
yorque durante elresto de meses.

La empresa Bahía San Kristó-
bal ha$ido la encargada de llevar
a cabo este proyecto de Aguasdel
Puerto EMSA, que ha supuesto
una inversión de más de un mi-
llón de euros y contaba con un
plazo de ejecución de cincos me-
ses. Las obras comenzaron el 14
de enero yse han desarrollado en
el tramo comprenclido entre la
glorieta de LosSalineros en la an-
tigua N-N Ylaglorietaelípticaexis-
tente en la avenida de la Paz.

El vicepresidente de Apemsa,
Alfonso Candón yel consejero de-
legado de la empresa, Daniel Pé-
rez Lorenzo, infOlmaron en su día
que en esta avenida se pretendía
haceruna obramuysimiIar a la ya
realizada en la avenida Catalina

Santos La Guachi y en la calle Je-
rez, con lo que el saneamiento
principal de Valdelagrana estaría
prácticamente finalizado.

CONDUCCIONES

Se han instalado tres conduccio-

nes, una de pluviales y dos de fe-
cales, de manera que, por grave-
dad conduzcan las aguas residua-

les hasta las conducciones gene-
rales existentes en la Avenida de
Cácliz, y se ha sustituido la red de
abastecimiento en clicho tramo.

Candón ha destacado que tras
finalización de las obras de las fu-
ses 1 y 11 de la Conducción de
Aguas Pluvia\es de Valdelagrana
al río Guadalete, se eliminaron los
vertidos directos a la playa. Con
estas actuaciones, los sistemas ge-
nerales de esta urbanización es-

tán preparados para recibir las
aguas residuales a través de un sis-
tema separativo.

No obstante, existen zonas que
aún poseen un sistema unitario.
Con las obras de saneamiento que
se pretenden hacer, se dotará a la
avenida de la Paz con un sistema

separativo que permita recoger
las aguas residuales de su cuenca
de drenaje a través del mismo.

:"f,:(;J~;:C)i,h ,,;;
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Huelga por lasubida del
precio de los carburantes

La protesta de los pescadores que faenan en el Golfo
de Cádiz se saldó ayer con la detención de siete
marineros y 26 heridos, de ellos 14 policías.

Detenido en la protesta de
Sevilla un pescador de Sanlúcar
Pescadores y policías se
enfrentaron tras una
concentración ante el
Parlamento andaluz

La Policía detuvo a siete

marineros y 14 agentes
resultaron heridos, uno
de ellos de gravedad

A.M.FOPIANUC.CRUZ!O. PRADOS
CADIZ

La Policía Nacional detuvo ayer a
siete pescadores de las cofradías
de Cádiz y Huelva, entre ellos uno
de Sanlúcar, en enfrentamientos
ocurridos en Sevilla, donde re-
sultaron lesionados 14 policías-
uno de ellos grave- y 12 marine-
ros, según fuentes policiales y del
sector, respectivamente. Los pes-
cadores detenidos, cuya identidad
no ha trascendido, están acusados
de atentado a agentes de la auto-
ridad como presuntos autores de
agresiones a los policías, que han
sido "atacados con ladrillos, ca-
denas y petardos", y de los alter-
cados y daños ocasionados, según
infonnó un portavoz de la Policía
Nacional,

Uno de estos petardos le esta-
lló en la cara a un policía, tras lo
que tuvo que ser evacuado en am-
bulancia al Hospital Virgen del
Rocío, donde precisó asistencia
de urgencia, al habérsele sutura-
do el labio, y anoche pennanecía
pendiente de ser valorado por el
equipo de Cirugía, según el por-
tavoz policial.

En total, resultaron lesionados'
14 agentes, como atestiguan los
respectivos partes médicos ela-
borados, según la Policía Nacio-
nal, y de ellos siete sufrieron con-
tusiones, hematomas y roturas,

Las detenciones se prod.yeron
después d~ que sobre \as dos de
la tarde comenzaran los enfren-

tamientos entre un grupo de pes-
cadores y la Policía, aunque el úl-
timo de los arrestos tuvo lugar ha-
cia \as cinco de la tarde, según pre-
cisó el portavoz policial.

De los siete marineros deteni-

dos, tres son del puerto onuben-
se de Punta del Moral, en Aya-
monte; dos de Isla Cristina (Huel-
va), y uno de Sanlúcar de Barra-
meda, concretaron a Efe repre-
sentantes del sector, mientras que
la procedencia del séptimo arres-
tado no ha trascendido, Todos

ellos estaban prestando ayer de-
claración en el juzgado de guar-
dia de Sevilla. Entre los pescado-
res hayuna docena de heridos con
contusiones y hematomas, y los
demás se concentraron a \as puer-
tas de los juzgados a la espera de

Los pescadores hicieron una sentada en Sevilla ante la atenta mirada de las fuerzas de seguridad.

Los piquetes no permitieron la circulación.
;o

Lastiendas de Sanlúcarestán ya casidesabastecidas.

~ ROTA

Lahuelga de transportistas afecta
a la puesta a punto de lasplayas

LA CLAVE

_Uh_n.-n

La tensión de

trabajadores y
Fuerzas de
Seguridad

Son ya varios

dlas de protesta
y los ánimos

siguen
caldeados, Esta

tensiónfue
mayorayeren

Sevillay
desembocóen

indeseables
enfrentamientos
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Lahuelga de transportistas está
afectando al montaje del
balizamiento de las playas tanto de
la localidad de Rota,comode la
provincia, según fuentes del

Ayuntami~ntoroteño. Elcolectivo
de pescattores amenaza con hundir
losbarcosI!ncargadosde instalar
el baliza miento si continúan con

estos trabajos. Por otro lado, las
operacionesde aporte de arena de
Demarcación de Costas previstas
para lasplayasde Rota.que ya han

sido realizados en las playas de
Punta Candor y parte de la Costilla,
han sido también suspendidas, ya
que la maquinaria pesada y los
camionesde transporte hansido
interceptados por los piquetes. por
lo tanto no podrán por el momento
conduir los trabajos pendientes en
la Costilla,elRompidilloy la
Ballena. Por otro lado, ocho
camiones recorrieron ayer la
localidad en señal de protesta sin
que se produjeran incidentes.

- - - u- - -- - - - - - u - - - - - - - - - - - - -- -00 - - - -- u- -.. -- - - - - - - --. -'

SANLÚCAR

Comienzan a faltar

productos de
primera necesidad
.._u_.uuu.u u.. ...

cc

Lasconsecuenciasde la huelgaa
. nivel nacional llevada a cabo por

los diferentes sectores productivos
debido a la subida del precio de los
carburantes está afectando ya a
losciudadanosde Sanlúcar.Desde
la semana pasada todos los
puestos de pescado del Mercado
de Abastospermanecencerrados,
ya que la Cofradia de Pescadores
de la ciudad está secundando la
paralización de los barcos y la
huelga a nivel nacional. Aunque
este es elsector másperjudicado
de laciudad,ya que laventa de
pescado y de marisco corresponde
al mercado más amplio de
Sanlúcar. también otros ramos
están viéndose afectados por el
desabastecimiento originado a su
vez por la huelga nacional de
transpo.rtes. Esel caso de los
productosde primeranecesidad,
como la leche, los huevos y el pan.
Los puestos de frutas y verduras
del mercado principal de la ciudad
aun tienen existencias "hasta el
viernes pero la semana que viene
no tendremos nada" según han
asegurado los diferentes
comerciantes de este mercado, que
ya han comenzado a notar el
desabastecimiento. "No hay
gasolina" es el cartel más leido en
todas lasgasolinerasde la ciudad
seguido del de.abastecimiento
también del butano que hace
presencia en las estaciones de
serviciossanluqueñas.Del mismo
modo los supermercados
Mercadona también están
sufriendo la huelga de los
transportes, ya que no tienen
muchos productos que vender
debido a la escasez.

--. - oo.. oo --..-

que sus compañeros salieran en
libertad. Los enfrentamientos se
produjeron cuando los pescado-
res, procedentes de las localida-
des de ElPuerto de Santa Maria y
SanIúcar,además de Lepe, Punta
del Moral, Isla Cristina y Punta
Umbría (HueIva).marchaban por
la calleTorneo de Sevilladespués
de tener un encuentro con par-
lamentarios andaluces, durante
el cua1les entregaron un escrito
con sus reivindicaciones.

En él reclaman un gasóleo pro-
fesional y que el precio no suba
de los 40 céntimos de euro el li-
tro, según declaró a Efe Agustín
Rodriguez, uno de losportavoces
de los pescadores,
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Provincia
DESARROLLO La mayoría de las propuestas aprobadas para Cádiz por laJunta son ideas ya 'vendidas' años antes

Lasu~edidasu~entesUse
quedan en antiguosproyedos
Elpaquete de iniciativas
ante la crisisauspiciado
por la Junta pasa de
puntillas por la provincia

Elya anunciado tranvía
de San Fernando o una
rotonda en ElPuerto
figuran en el 'plan'

JOS~ CAJU.OSFERNANDEZ
CÁDIZ
El Gobierno socialistade Manuel
Chavesha 'vendido' durante estos
días las denominadas pomposa-
mente Medidasde impulsoala eco-
nomÍaandaIuza, aprohadas por el
Consejo de Gobierno de laJunta
de Andalucía elpasado 3 dejunio.

Entre los millones de euros
anunciados para hacer frente a la
crisis actual como medidas pun-
tuales para afrontar la fuerte de-
saceleración figuran actuaciones
en las ocho provincias andalU2as y,
sólo en infraestructuras, interven-
ciones cercanas alos 285 millones

de euros. Pero el tren para insuflar
riqueza apenas pasará por la pro-
vincia gaditana, porque las actua-
cionesaprobadas se convierten,en
el caso de las referidas a Cádiz,en
meras ypuntuales intervenciones,
algunasde el1asyaanunciadas des-
de años atrás y que se encuentran
en ejecución, mientras que en el
documento aprobado por el Eje-
cutivo autonómico ni siquiera se
contemplan medidas especiales
para sectores castigados en la pro-
vincia como el pesquero o el del
transporte.

UNTRENYUNAROTONDA

Así las cosas, iC¡rádificil concien-
ciar a los gadit;¡lnos de que se ha te-
nido en cuenmala provincia cuan-

do las "ini~tlvas" ante la crisis se

"FORMACIÓN

Eltren l\Ietropolitano entre San Fernando y Chidana se induye entre unas medidas que se suponen" de choque".

cen tran en cuatro apartados: in-
fraestructuras, educación, agua y
recursos forestales.

Algo más de 57 millones de eu-
ros se contemplan en la provincia
para tres proyectos en materia de
infraestructura, El de mayor en-
vergadura es el relativo a la cons-
trucción del tramo Caño Zurra-

que-San Fernando de la línea del
tranvía metropolitano de la Bahía
de Cádiz. Es la continuación del
proyecto del polémico tren que en-
lazaráLa Islacon Chiclana.Lomás
llamativo es que esta inversión fi-
gura como "medida de impulso",
cuando es obvio que forma parte
de un proyecto que ya lleva años
contemplado y que indefectible-
mente debe ejecutarse en tiempo

y forma independientemente de
la existencia de la crisis económi-
ca.

A la inclusión de esta infraes-

trucrurase sumala primerafuse de
mejora del acceso al puerto de-
portivo de Chipiona, con la crea-
ción de una vía de acceso directa

desde la carretera A-380, y la ade-
cuación funcional de la glorieta
existente al inicio de la carretera
A-2004 en El Puerto de Santa Ma-
ría, que permitirá mejorar la se-
guridad vial,eliminando un giro a
la izquierda. Pero es que, en el caso
del acceso al puerto chipionero, la
actuación ya formaba parte del
Plan para la Mejora de la Accesi-
bilidad, la Seguridad Vial y la Con-
servación en la Red de Carreteras

de Andalucía, que la Cons<jeríade
Obras Públicas yTransportes puso
en marcha en los planes cuatrie-
nales desde2004y la noticia ya es-
taba anunciada desde marzo de
2007, es decir, quince meses antes
de que se hable y se aprueben su-
puestas "medidas de imp1.$o" para
la economía andaluza. La mejora
de la glorieta citada es, meramen-
te, algo testimonial por calificarlo
de alguna manera.

DOSCOLEGIOS

El "impulso" ala educación se que-
da en la construcción de dos nue-

vos colegios, unoenJerezyotroen
Camposoto (San Fernando) por
6,6 millones de euros. No se espe-
cifica nada más, ni tampoco deta-

lles de la "ampliación y mejora de
18 institutos" en seis provincias an-
daluzas,incluida Qjdiz.Peroesque
también el colegio de Camposoto
ya figuraba en planes añejos, y de
hecho, fue en mayode estemismo
año cuando laJunta adjudicó la
construcción del centro a la em-
presa Tifer<:a SA por un valor de
algo más de tres milloneS de euros.

Por su parte, la inversión pre-
vista en materia de abastecimien-

to de agua alcanza los 3,7 millones
de euros, repartidos en dos pro-
yectos "dirigidos fundamenial-
mente alas reparaciones delacollo
ducción entre los ríos Guadiaro y
M,yaceiteyaampliarel depósito y
la conexión con el sistema hi-

dráulico de Villamartin y Prado del
Rey".

Fmalmente, se habla de un pro-
yecto de mejora del parque de los
Alcornocales, en la sierra gaditana
"para evitar su decaimiento" por
17,4 millones de euros paraactuar
en 15.857 hectáreas.

ELPPHABLADE"TIMO"

El presidente provincial del Parti-
do Popular,José Loaiza, dijo ayer
que las medidas de impulso a la
economía andaluza "son un nue-

vo timo" y preguntó respecto a la
provincia gaditana "dónde están
la carretera Arcos-Antequera, el
puente que une laA-4con laA-491
en El Puerto oelanillo tranviario",
además de apuntar que "las repa-
raciones hidráulicas en Villamar-

un yPrado del Rey ya lo estaban
haciendo los propios municipios",
indicando que en definitiva "han
rescatado promesas antiguas".

El PP ha anunciado que pre-
sentará una Proposición en el Par-
lamento andaluz para poner en
marcha "un plan de choque para
los sectores pesquero y del trans-
porte, así como un fondo de com-
pensación dotado con un mínimo
de 150 millones de euros para ha-
cer frente al pago de hipotecas".

SANIDAD El convenio incluye actuaciones por valor de casi seis millones de euros

Junta y Diputación sustituirán seis
centros de atención primaria .

INFORMACiÓN
CÁDIZ

La Consejería de Salud y laDipu-
tación suscribieron ayer un nue-
vo convenio de colaboración que
supondrá la construcción de seis
centros de atención primaria en
sustitución de los actuales de Bar-
nos, Trebujena, El GastoryTorre
Alháquime, la pedanía de Gua-
dalcacín y la zona de La Dehesi-
lla, en Sanlúcar, de los que se be-
ne6ciarán 26.684 usuarios. Licon-

sejera de Salud, María Jesús Mon-
tero, yel presidente de la Diputa-
ción, Francisco González Cabaña,
rubricaron este acuerdo que su-
pone una inversión de 5.704.600
euros, de los cuales 3.588.000 son
aportados por el SAS.

Montero y Cabaña tqh desta-
cado los beneficios de est¡l inter-
vención pública en la que se co-
ordinanJunta y Diputación. Des-
de el año 2001 se han construido,
al amparo de los acuerdos entre

ambas instituciones, 20 centros
de atención primaria y consulto-
rios. En ejecución se encuentran
los centros de salud de San Roque,
Los Barrios y ChipiQna; la remo-
delación de los consultorios de El

Colorado (Conil)yElPa1mar (Ve-
jer) y la dotación de nuevos equi-
pamientos en LaBarcade LaFlo-
rida Uerez) y Puerto Serrano. En
Arcosestán previstosun centro de
atención primaria en El Santiscal
y un consultorio enJédula. La consejera y el presidente de Diputadón, durante la firma del convenio.
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SESiÓNPLENARIAEl PP presenta una moción para el inicio del tramo Vejer-Algeciras

Diputaciónexigiráquese
agilice el desdoble de la A- 48
Apoyounánime
para que lasobras
tengan consignación
presupuestaria en 2009

El Pleno aprueba, con el
PSOE en minoría, el

respaldo al centro de
especialidades de Ubrique

ANA MARIAFOPIANI
cAolz

La Diputación Provincial trasla-
dará al Ministerio de Fomento la

petición unitaria de todos los gru-
pos politicos con representación
en la institución para que se agi-
lice el desdoble de la autovíaA-48

en su tramo Vejer-Algeciras.
El Grupo Popular fue el encar-

gado de defender una moción
que contó con el apoyo de todo
el plenario, incluido el PSOE, que
previamente matizó la petición.
El diputado del PP Alejandro Sán-
chez, en tono conciliador -aleja-
do del talante que reinó durante
la sesión plenaria- aceptó de buen
grado la enmienda presen tada
por los socialistas a su moción,
"por el bien de los ciudadanos de
LaJanda, del Campo de Gibral-
tar y de la Bahía". Sánchez reco-
noció que en los Presupuestos Ge-
nerales del Estado para el año en
curso aparece una panida de
600.000 euros para el proyecto de
desdoble del tramo Vejer-Algeci-
ras. Sin embargo, considera que
"es el momento de dar un salto

cualitativo y cuantitativo, reco-
giendo una partida mayor en los
próximos Presupuestos Genera-
les del Estado del año 2009". En

esta partida, según el diputado del
PP, debería ya contemplarse la re-
dacción definitiva así como la li-
citación de esta obra.

Pese a estar de acuerdo, la por-
tavoz del PSOE, Oiga González
Ponce, matizó la moción no sin
antes recordar que el retraso en
estas obras no es responsabilidad
absoluta del Gobierno socialista,

En primer término el Grupo Popular durante la sesión plenaria celebrada ayer en el Palacio Provincial.

ENFRENTAMIENTO DIALÉCTICO

Tensasesión entre el presidente
González Cabaña y laportavoz del PP

.----.------......-..-...----.--..---------------

El Pleno no empezó con búen
talante después de que la portavoz
del Grupo Popular, Mercedes
Colombo, anunciara la intención de
no aprobar el acta de la sesión
anterior, ya que no figuraban las
declaraciones realizadas por el
presidente de la Corporación,
Francisco González Cabaña, que
provocaron que los diputados del

-.-..-------------.-

PP abandonaran el Salón Regio.
Con ese comienzo la tensión estaba
asegurada y no tardó en saltar un
nuevo enfrentamiento dialéctico
entre Cabaña y Colombo, en esta
ocasión por el tiempo de interven-
ción y los incumplimientos del
Reglamento Interno. Ambos inter-
cambiaron lecturas de los artículos
y su particular interpretación.

~----------
ya que tampoco se ejecutó con las
anteriores presidencias del PP des-
de el año 96. Lo cierto es que, por
unos o por otros, el desdoble de
la antigua Nacional 340 es uno de
los proyectos que se prolonga más
en el tiempo en la provincia de
Cádiz, más de una década, aun-
que la propia portavoz socialista
puntualizó que "la ejecución de

una autovía de esta naturaleza es

complicada".
Finalmente, todos lo grupos

apoyaron la moción enmendada,
por lo que se trasladará la preo-
cupación política al Ministerio de
Fomento.

Durante la sesión plenaria, tam-
bién recibió el visto bueno la pro-
puesta de IU de instar a la Conse-

jería de Salud de laJunta de An-
dalucía de construir el centro de
especialidades médicas en Ubri-
que, tan demandado por los ciu-
dadanos de la localidad con po-
lémica politica incluida. El porta-
voz de IU, Antonio Roldán,-en
ausencia de José Antonio Barro-
so, ingresado de urgencia por un
cólico nefrítico-, defendió la ne-
cesidad de acercar a los ubrique-
ños una mejor atención médica
que no les obligue a desplazarse.
Desde el PSOE, Federico Pérez
Peralta criticó la utilización "po-
pulista" que se está haciendo de
este problema yacusó alAyunta-
miento de Ubrique de no ceder
el suelo adecuado para la cons-
trucción del centro.

Tras el cruce de acusaciones, la
situación de minoría en la que se
encontraba el PSOE en la sesión
plenaria, por la ausencia de una
diputada, hizo que la moción de
IU se aprobara, en contra de la
postura adoptada por su socio de
Gobierno, con losvotosafavorde
PAyPP.

PUERTOSDEANDALuclALa concesión tiene un periodo de vigencia de 15 años

LaCofradíadePescadoresdeConil
explotaráinstalacionesdeacuicultura
INFORMACiÓN
cAolz

La Consejería de Obras Públicas
y Transportes anunció ayer que,
a través de la Agencia Pública de
Puertos de Andalucía, ha otorga-
do ala Cofradía de Pescadores de

Conil una concesión para la cons-
trucción y explotación, por un pe-
riodo de 15 años, de instalaciones
dedicadas a la acuicultura en el

puerto de dicha localidad.

En un comunicado, laJunta in-
dicó que esta iniciativasupondrá
una inversión privada de 90.500
euros yconsistirá en la cl'nstruc-
ción de una nave de 22(>metros
de largo por 17,3de dean~ho, con
una construcción de 3,8 por cin-
co metros que se destinará a acti-
vidades acuícolas. En la planta
baja, sobre una superficie ocupa-
da de 408 metros cuadrados, se
instalará el área de moluscos, el

área de envasado, almacén de
piensos, almacén de envases, cá-
marafrigorifica yvestuarios. En la
entreplanta de esta nave, con una
superficie de 166metros cuadra-
dos, se habilitarán el laboratorio
y lasoficinas. Finalmente, señaló
que laconcesión se otorga por un
periodo de 15 años y con un ca-
non anual de 20.660 euros en el
primer ejercicio, con las revisio-
nes y actualizaciones legales.

""'MACO'"

....

La consejera María del Mar Moreno.

--

Provincia 19

INVERSiÓN

El puerto de
Barbate
tendrá una
nueva dársena
deportiva

INFORMACiÓN
cAolZ

La Consejería de Obras Públi-
cas yTransportes informó ayer
de la aprobación de un nuevo
Plan de Utilización del puerto
de Barbate que modifica el
Plan Director de 1997 y que
apuesta por el incremento de
las actividades náutico pes-
queras y comerciales, además
de contemplar una nueva dár-
sena para embarcaciones náu-
tico-deportivas.

En un comucúcado, laJun-
ta indicó que el desarrollo de
este plan supone una inversión
estimada de 40,8 millones de
euros, de los cuales, el 60,4 por
ciento será de inversión públi-
ca directa y el 39,6 por ciento
restante, de inversión privada
mediante contratos de conce-

sión de obra pública,
Así, siguiendo este nuevo

plan, se procederá a la orde-
nación del espacio portuario
que ocupará 65,8 hectáreas de
las cuales el 35,8 por ciento se
destinará al área pesquera, el
27,2 por ciento al área náuti-
co-recreativa y el 16,9 por cien-
to al área comercial. El resto

de la superficie la ocuparían
los accesos, cemunientos, obras
de abrigo yaguas exteriores.

Según indicó, uno de los
principales objetivos es aco-
meter la mejora de las infraes-
tructuras y de los equipamien-
tos portuarios para el desarro-
llo de las actividades de los sec-

tores pesquero y comercial.
Para ello se pretende configu-
rar una plataforma para el de-
sarrollo de industrias asociadas

a la pesca y a la náutica en la
nueva explanada reciente-
mente ganada al mar.

ACTIVIDAD INDUSTRIAL

Se trata de una nueva zona téc-
nica de casi 25.000 metros cua-
drados, de los que 8.800 se des-
tinarán a la implantación de
actividades industriales. Igual-
mente se procederá al relleno
del extremo noroccidental
donde de conformará una nue-
va zona de suministro de com-
bustible a embarcaciones de

1.200 metros cuadrados y se
procederá a una Teurbaniza-
ción general de la explanada.

Dentro de este objetivo se
incluye la construcción de un
nuevo edificio para armadores
de 3.100 metros cuadrados, la
remodelación de la zona co-

mercial de la pesca, obtenien-
do un recinto de alta especia-
lización de 11.300 metros cua-
drados, así como la reordena-
ción del resto de los espacios
pesqueros de la ribera norte,
obteniendo espacios adicio-
nales para industrias de trans-
formación. Por otra parte, el
documento aprobado apues-
ta por la ampliación de laofer-
ta de servicios e infraestructu-

ras para la flota y la tripulación
de recreo. .


